

Frauenkongress in Puerto Rico



◆ Auch auf der wunderschönen Karibikinsel Puerto Rico wird das 100-jährige Jubiläum der Frauenbewegung von Schönstatt gefeiert.

Am 14. März werden die Jubiläumsfeierlichkeiten eröffnet, und am 2. Mai findet der Frauenkongress statt.

Die Feiern und der Kongress werden am Sonntag, 1. März, in schönstättischen Radioprogrammen vorgestellt.

Und natürlich ist **Gertraud von Bullion, die Frau des Anfangs**, dabei. Ihr historischer Beitrag und ihre Bedeutung als Laie und Frau in Kirche und Gesellschaft wird aufgezeigt werden.



Heiligtum in Cabo Rojo, Puerto Rico

